

市長杯に群銀が2年ぶりの優勝



前橋市長杯全国社会人選抜九人制バレーボール女子フレッシユリーグが四月十二日・十三日、ぐんまアリーナで行われました。国内トップレベル十六チームが熱戦を展開。地元の群銀チームが優勝し、二年ぶり四度目の市長杯を手に入れました。表彰式の後、三百人が参加してバレー教室も。一流選手の指導に、参加者は目を輝かせて練習していました。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト



県議選に11万人が投票

4月13日、県議会議員選挙が行われました。前橋市区の投票は市内73カ所で午前7時から午後8時まで行われ、11万7,672人が投票。即日開票の結果、8人が当選しました。翌日には市役所で当選証書付与式。石井敏子前橋市区選挙長から当選者へ証書が手渡されました。



前橋広域市町村合併協



広域消防本部で四月十七日、第一回前橋広域市町村合併協議会が開催されました。法定協議会の一回目の会議で本市・大胡町・宮城村・粕川村の各首長と議員、学識経験者ら三十七人が出席。事業計画や予算などを協議しました。今後は、合併を見据えた具体的な話し合いが進められます。

新しいまち に向けスタート



四月十四日、市議会の臨時会が開催。新しい副議長に宮田和夫議員が選出されました。

副議長に宮田氏